



Alianza de Astellas y Anokion en diabetes 1 y enfermedad celiaca

**MADRID
REDACCIÓN**

La compañía japonesa Astellas Pharma y la suiza Anokion han firmado un acuerdo de colaboración en el campo de la diabetes tipo 1 y de la enfermedad celiaca.

En concreto, la alianza contempla la creación de una compañía llamada Kanyos Bio, con sede en Cambridge (Massachusetts, Estados Unidos) para desarrollar candidatos clínicos en ambas indicaciones, con opción de incluir una tercera indicación en enfermedades autoinmunes por parte de Astellas. La em-

presa nipona podrá proveer de fondos de investigación a Kanyos y contar con la opción de adquirir esta compañía tras la consecución de ciertos objetivos. El valor de la transacción ronda los 760 millones de dólares e incluye fondos para la I+D y pagos por objetivos. Astellas participará junto con inversores de Anokion en una financiación de capital de 16 millones de dólares para Kanyos. Anokion desarrolla productos basados en su tecnología para la inducción de tolerancia inmunitaria inmunológica de antígeno.